

MAIL DU SERVICE ENEDIS DU 06/12/2024

Tout d'abord je vous présente nos excuses pour la gêne occasionnée suite à ces coupures.

Vous nous avez informé des inquiétudes des riverains, et je viens de solliciter nos équipes techniques et la décision prise est de changer le GE soit aujourd'hui, soit au plus tard demain en effet,

La raison est que nous avons constatés un défaut sur une ligne d'un riverain qui fait déclencher le GE le soir.

Les travaux de réparation définitive et de déraccordement du groupe électrogène sont prévus le 16 décembre prochain.

D'ici là nos équipes s'efforcent de limiter au maximum les perturbations pour vos administrés.